

## La Métropole Rouen Normandie et l'Agglo Seine-Eure innovent dans le covoiturage

La Métropole Rouen Normandie et l'Agglo Seine-Eure innovent dans le covoiturage pour les trajets quotidiens avec le lancement en mars 2022 de Covoit'ici, un service qui propose des lignes de covoiturage sans réservation. Ce service est porté et financé par la Métropole Rouen Normandie et la Communauté d'Agglomération Seine-Eure, et est opéré par la société Ecov. Ces lignes de covoiturage Covoit'ici permettront aux passagers de faire leurs trajets gratuitement et sans réservation entre Rouen et Val-de-Reuil.

**Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie :** « Pour proposer une alternative à l'autosolisme et inciter à la mutualisation des trajets sur le territoire, la Métropole Rouen Normandie et l'Agglo Seine-Eure innovent dans le covoiturage pour les trajets quotidiens avec le lancement de Covoit'ici, un service proposant des lignes de covoiturage sans réservation. Ce nouvel outil permettra aux passagers de faire leurs trajets gratuitement et sans réservation entre Rouen et Val-de-Reuil. Nos objectifs sont clairs : lutter contre la congestion sur l'axe Rouen / Val-de-Reuil, réduire la pollution liée aux transports, permettre aux personnes dépourvues de véhicule de se déplacer plus facilement tout en renforçant les liens sociaux ainsi que l'entraide et la solidarité au sein du Pôle métropolitain Rouen Seine-Eure. »

